

# DES ENZYMES EN CASCADE POUR RÉTABLIR VOTRE TERRAIN

Le Dr. Hans Niedermaier (1913-2003) était un pharmacien passionné par la recherche et passait bien plus de temps dans son laboratoire que dans sa pharmacie. Sa curiosité était exclusivement tournée vers les processus naturels. **Il considérait le mécanisme de fermentation comme un processus primitif de la vie**, susceptible d'être recomposé à l'aide de matériaux organiques et d'être réinjecté dans des cycles de vie altérés.

**Son intuition était que la fermentation d'un aliment déjà fermenté au préalable devait engendrer des substances actives dont l'efficacité serait potentialisée par chaque nouveau processus de fermentation, à la manière de la potentialisation homéopathique.** Durant de longues années, il développa donc des préparations très variées, tant dans leur composition que dans le nombre de leurs étapes de fermentation. Ces préparations ne quittaient pas son laboratoire.

## Le premier patient du Dr Niedermaier : son chien

Le Dr Niedermaier et sa femme avaient un petit chien qu'ils aimaient beaucoup, et avec lequel ils partaient quotidiennement en promenade dans les champs environnants. Un jour la santé de ce chien déclina brusquement, atteint de paralysie progressive, puis totale. Les meilleurs vétérinaires furent consultés dans l'urgence, sans succès. Le chien se raidissait toujours davantage et les « spécialistes » consultés déclarèrent qu'il s'agissait d'une maladie génétique.

### Le chien finit par succomber.

Suite à cela, les Niedermaier décidèrent d'acheter un chien de la même race mais issu d'une autre lignée afin d'éviter tout risque de maladie génétique et d'avoir à revivre un même drame. Au bout de quelques temps, le chien se mit à présenter les mêmes symptômes que le précédent ; il se raidissait progressivement et son arrière train se paralysait. Les filles Niedermaier, elles aussi pharmaciennes et dirigeant leur propre officine, étaient tout aussi impuissantes que la première fois, leurs parents étaient désespérés. Que faire ?

Dans ce contexte de désespoir Hans Niedermaier eut l'idée de tester cette nouvelle préparation issue des recherches privées, et pour laquelle il n'avait pas encore été défini de nom. Peut-être cela aiderait-il au moins à diminuer les douleurs qu'endurait ce chien. Il injecta donc quelques millilitres de Régulat dans la gueule du chien, à l'aide d'une seringue. **Le chien qui, peu de temps auparavant devait être porté, se leva, quitta sa corbeille et sauta même sur un tabouret.** Au bout de quelques heures, il était complètement rétabli.

Enthousiaste, le pharmacien poursuit ses recherches et les systématisa pour créer un produit qu'il appela Regulat.

En fait, les Niedermaier surent par la suite que leurs chiens avaient été fortement intoxiqués au contact des herbes des champs environnants. Les épandages intensifs d'engrais et de pesticides avaient contaminé l'herbe et les chiens en avaient fait la triste expérience.

## **Nous sommes de véritables usines enzymatiques**

Depuis des années, les médecins des plus réputés s'accordent à dire que l'une des causes principales de beaucoup de maladies et du processus de vieillissement prématuré est la carence en enzymes propres au corps. **L'homme se compose de 70 milliards de cellules qui accomplissent quotidiennement 200 millions de processus chimiques.** Chaque processus est commandé et régulé par une enzyme fabriquée à cet effet par le corps. En conséquence, la maladie est, de manière logique, une perturbation de cette interaction harmonieuse des enzymes.

Les enzymes du corps agissent par propagation. **L'activation d'une enzyme déclenche la mise à disposition immédiate de toute une cascade d'enzymes.** Chaque schéma d'enzyme est génétiquement différent. Ainsi, les Européens ont besoin d'enzymes différentes de celles des Asiatiques. Les statistiques indiquent que la durée et la qualité de vie données d'un individu dépendent, dans un rapport proportionnel direct, du bon fonctionnement de son propre système d'enzymes. L'utilisation des pesticides empoisonne nos organismes et paralyse notre système nerveux. Les conséquences en sont souvent une fatigue inexplicable, des pertes de mémoire et la dépression.

Notre système enzymatique est imbriqué comme le sont les mailles d'un pull-over. Chaque maille est une partie indispensable au tout. Si une maille se détache, le risque que le pull se détricote est grand. Mais la maille peut être immédiatement réactivée et reliée de nouveau aux autres si on apporte les chaînons manquants qui rétablissent la continuité de la cascade d'enzymes.

## **Tentez cette expérience**

- Mettez des déchets de fruits et de légumes dans un plat et laissez-les pendant trois jours dans une pièce chauffée. Résultat : tout commence à pourrir et à sentir très mauvais. C'est à cela que ressemble notre estomac lorsque de mauvaises bactéries s'y sont établies.
- Placez de nouveau des déchets dans un plat et arrosez-les de Regulat. Résultat : aucun processus de pourriture ne s'enclenche, il n'y a aucune mauvaise odeur, mais bien une décomposition propre de la nourriture. Regulat garantit une flore intestinale saine et, par là même,

une digestion naturelle non troublée (cette caractéristique est à elle seule la base du déclenchement de beaucoup de processus de guérison)

## **Que peut-on attendre de cet apport enzymatique ?**

### **Élimination des toxines**

Les toxines asphyxient littéralement le corps. Régulat élimine les toxines et stimule le renouvellement des tissus et cellules grâce à une régulation de l'équilibre acido-basique.

En trois mois, Régulat parvient à désacidifier complètement l'organisme. Ce processus de désacidification ne se base pas sur l'adjonction d'éléments basiques dont l'effet tampon n'est que temporaire, mais des processus de rétroactions enzymatiques garantissant ce résultat de manière tout à fait naturelle. Un potentiel redox (oxydo-réduction) se crée alors à nouveau entre la cellule et le tissu.

### **Activation du métabolisme**

Régulat apporte de l'énergie à chaque cellule pour les ramener progressivement au niveau d'énergie qui correspondait à leur activité d'origine. Ainsi, la perte de poids des personnes en surcharge pondérale se fait d'elle-même et de manière rapide.

Les personnes sous-alimentées (malades et maigres) deviennent plus réceptrices et peuvent reprendre des forces.

Nota : L'application par « pulvérisation nasale » entraîne une augmentation immédiate de la concentration et une diminution de l'appétit (faire preuve de prudence avec les patients ayant des problèmes cardiaques, d'hypertension et d'hyperfonction de la glande thyroïde). Ces effets incontestables se basent sur le fait que Régulat active immédiatement les neurotransmetteurs capables de passer la barrière hémato-encéphalique.

### **Élimination des congestions et des blocages**

Les blocages des processus corporels entraînent toujours de graves maladies. Les blocages dans les voies nerveuses conduisent à une fatigue extrême ou à une irritation anormale. Même la nouvelle maladie touchant les enfants (hyperactivité) a un rapport avec ces problèmes.

Les blocages digestifs entraînent différents phénomènes tels que surpoids, éruptions cutanées, migraines, problèmes gastriques, artériosclérose, problèmes rhumatoïdes, hépatiques, biliaires et rénaux.

Les blocages dans le système humoral sont la cause du diabète, des éruptions cutanées, des hypofonctions de la glande thyroïde, de l'ostéoporose, des troubles de la croissance, du métabolisme et de la sexualité, des allergies et des problèmes accrus de la ménopause.

### **Effet sur la peau**

Les minuscules fragments d'enzymes énergisants possèdent un fort potentiel

thérapeutique et rajeunissant ! Les pulvérisations de Régulat sur la peau permettent d'atteindre les couches profondes de l'épiderme et d'agir sur les os et les organes internes. Régulat est souvent désigné comme un transmetteur d'informations thérapeutiques, car son effet est particulièrement puissant.

## **Des témoignages**

### **Surcharge pondérale :**

De nombreux témoignages de personnes obèses qui ont pris du Régulat, attestent une perte de poids moyenne de 500gr par semaine, sans régime particulier ni modification des habitudes alimentaires. Les raisons en sont une accélération de tous les métabolismes. La méthode consiste à mettre dans un pulvérisateur nasal du Régulat coupé de 50% d'eau, et de pulvériser le mélange dans le nez plusieurs fois par jour, en aspirant fortement, et en particulier en cas de fringale. Une information de satiété est transmise immédiatement au cerveau.

### **Rhumatismes :**

Femme de 57 ans, souffrant d'une infection rhumatoïde inflammatoire des articulations, avec compression des nerfs médians des deux côtés et formation de nodosités sur le dos des deux mains, depuis trois ans.  
Prescription : une cuillère à soupe de Régulat, matin et soir et pulvérisations le matin sur le dos des mains. La nuit, enveloppement avec Régulat dilué selon instructions.  
Résultat : la tuméfaction sur les mains a pratiquement disparue au bout de quatre semaines. Les mains ne sont plus rouges, les douleurs ont disparu, quelques nodosités tenaces subsistent. La personne peut à nouveau travailler.

### **Rhume des foins :**

Femme de 35 ans, souffrant chaque printemps des symptômes typiques.  
Prescription : une cuillère à soupe de Régulat matin et soir en salivant bien avant d'avaler. Pulvérisations nasales de Régulat dilué à 50%, plusieurs fois par jour.  
Résultat : diminution de 80% des larmoiements et crises d'éternuements au bout de trois jours.

### **Jambes enflées :**

Femme de 43 ans, fait de la rétention d'eau surtout en station debout et par grande chaleur.  
Prescription : pulvérisation de Régulat à 50% sur les jambes, si possible s'allonger, lever les jambes.  
Résultat : soulagement immédiat dès la pulvérisation.

### **Tâches de vieillesse et verrues :**

Ces défauts disparaissent progressivement sans autres soins particuliers, avec deux pulvérisations par jour de Régulat à 50%. De nombreuses

personnes ont attesté d'une régression de leurs rides avec une peau redevenue souple et lisse par le même traitement.

Désormais réalisé avec des aliments bio exclusivement, **le Régulat [\(voici le lien vers le site du fabricant\)](#) est composé de** Dattes – Figues – Noix – Noix de coco – Citron – Pousses de soja – Oignons – Céleri – Pousses germées – Artichauts – Millet – Pois – Safran. Le Régulat ne contient ni conservateur ni sucre. Le lactose éventuellement présent est entièrement détruit durant le processus de fermentation, le Régulat peut donc être absorbé **sans problème en cas d'allergie au lactose.**

**Evidemment ce produit, comme beaucoup d'autres, peut susciter une aggravation de l'état de santé au départ. C'est la fameuse crise de guérison** à laquelle on ne peut répondre que par la persévérance et l'écoute de soi, notamment en adoptant un dosage adapté, réduit à une cuillère à café ou moins, pour reprendre un dosage plus élevé par la suite).

## Comment prendre le Regulatpro®

Le Regulatpro® est un produit actif, ainsi dès sa prise régulière il commencera son office de détoxification. Cela entraîne parfois une intensification temporaire de vos troubles. Ces crises sont passagères et signes de l'action du Regulat®. Si cela se produit il est bon de revoir le dosage à la baisse.

De façon générale les protocoles qui suivent sont donnés comme une application indicative et sont à adapter à votre sensibilité.

## Conseils d'utilisation

Remarques préalables : ne pas utiliser de cuillère en métal (la cuillère en plastique ou en bois est préférable)

1 cuillère à soupe = 10 ml (soit 2 cuillères à café - !! certaines c.à s. font 15 ml)

1 cuillère à café = 5 ml

## Usage courant et soutien du métabolisme

Pour les personnes en bonne santé, 2 prises quotidiennes de Regulatpro® sont conseillées.

Une cuillère à café les 10 premiers jours puis une cuillère à soupe le matin à jeun et le soir au coucher.

L'effet du Regulatpro® est amplifié s'il est conservé en bouche un petit moment avant d'être avalé car l'absorption par les muqueuses buccales est très rapide et efficace.

## Usage en détoxination

Prendre le Regulatpro® à hautes doses (3 à 6 cuillères à soupe /jour) pendant quelques semaines en associant à l'Algue bleue verte. Le Regulatpro® libère les toxines, les acides et les résidus toxiques des tissus et l'Algue bleue verte aura un rôle de chélateur c'est-à-dire qu'elle fixera ces « déchets » pour les conduire hors du corps tout en renforçant les fonctions rénales.

Pour favoriser la désintoxication, il est important de boire suffisamment et de veiller à soutenir le foie.

## Précautions dans les cas suivants :

Dysfonctionnement de la thyroïde, hypertension, hyper cholestérolémie, diabète, urines acides, goutte, problèmes cardio-vasculaires et certaines formes douloureuses de rhumatismes.

Les valeurs sanguines de référence peuvent s'aggraver temporairement et il faut éviter de provoquer une « sur-réaction ».

Une quantité très réduite est conseillée et il ne faut en aucun cas démarrer avec un dosage équivalent à la cuillère à soupe.

## Exemple :

Au départ sur 7 jours : 1 cuillère à café le matin à jeun si elle est bien supportée

Les 7 jours suivants : 1 cuillère à soupe le matin à jeun

Passer ensuite à 1 cuillère à soupe le matin à jeun et le soir au coucher.

## Couronnes ou inlays en or et appareils dentaires :

Regulatpro® peut être consommé sans réserve. La teneur en acide lactique est trop faible pour attaquer ces matériaux.

## Usage externe

La peau est considérablement améliorée par la prise de Regulatpro® Bio, surtout si on les accompagne de pulvérisations du produit qui, en usage externe a un effet très puissant sur les couches les plus profondes de l'épiderme, les os et les organes.

On obtiendra aussi, avec des pulvérisations quotidiennes ou des techniques d'enveloppement d'excellents résultats.

*Pour tout usage externe, il convient de diluer le Regulatpro Bio® dans 50% d'eau.*

Il est recommandé lors d'une prise de trois mois :

De boire 1 litre d'eau par jour et des tisanes pour soutenir le travail de drainage des reins,

De prendre conjointement au Regulatpro® de l'Algue Bleue Verte ou de la chlorophylle pour soutenir la désacidification, et évacuer les toxines (3 à 5 comprimés par jour).